



Dr. Hans-Uwe Neuenhahn ist seit 1998 in München als Rechtsanwalt und seit 2000 auch als Mediator, Schiedsrichter und Konfliktberater tätig. Er ist Of-Counsel der HEUSSEN Rechtsanwalts-gesellschaft mbH, Büro München.

Nach dem Jurastudium in München und Hamburg und anschließender Promotion an der Ludwig-Maximilian-Universität München war er von 1972 bis 1976 im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen, zuletzt als Oberregierungsrat, tätig. Von 1976 bis 1992 war er zunächst als Assistent der Geschäftsführung und später als Direktor der Bayerngas GmbH, München, für Marketing, Verkauf, Kartell- und Energierecht, IT und PR verantwortlich. Von 1992 bis 1997 war er als Geschäftsführer der Thyssengas GmbH, Duisburg, für die Geschäftsbereiche Verkauf und Public Relation zuständig.

Dr. Hans-Uwe Neuenhahn absolvierte 1994 einen Managementkurs an der St. Galler Business School und schloss 2000 eine Mediationsausbildung nach dem Harvard-Konzept bei Egger, Philipps & Partner, Schweiz, erfolgreich ab.

Dr. Hans-Uwe Neuenhahn war neben seiner beratenden anwaltlichen Tätigkeit als Mediator für externe und innerbetriebliche Konflikte in bedeutenden Wirtschaftsmediationen erfolgreich tätig.

Darüber hinaus er zu den Themen Mediation und Konfliktmanagement zahlreich veröffentlicht. Er ist als Referent zu diesem Themenbereich tätig und widmet sich in besonderem Maße dem softwaregestützten Instrument der Prozessrisikoanalyse, das von ihm sowohl in seinen Mandaten als auch bei Mediationen erfolgreich eingesetzt wird. Zu diesem Thema hat er zahlreiche Workshops u.a. bei der Deutsch-Amerikanischen Handelskammer in München, bei Großkanzleien, der Centrale für Mediation, an der Friedrich-Alexander-Universität Nürnberg-Erlangen, und an der Friedrich-Schiller-Universität Jena durchgeführt und auch vor den deutschen Prozessfinanzierungsunternehmen in Berlin referiert.

Seine Verhandlungs- und Konfliktlösungserfahrung stellte er in Fortbildungen auch der Rechtsanwaltskammer München zur Verfügung und war Ansprechpartner in der RAK München für das seinerzeitige Pilotprojekt Güterichter. Seit der Initiierung und fachlichen Leitung einer internationalen Tagung über "Alternative Konfliktlösungsverfahren für Unternehmen" in Essen im Jahre 2001 konzipierte und leitete er Tagungen zum Konfliktmanagement.

Dr. Hans-Uwe Neuenhahn hat sich intensiv mit der Erweiterung der anwaltlichen Dienstleistung durch systematisches Konfliktmanagement befasst, hierzu Workshops durchgeführt und u.a. in der NJW veröffentlicht.

Dr. Hans-Uwe Neuenhahn ist Vorsitzender des Vorstandes des Europäischen Instituts für Conflict Management e.V. (EUCON), München. Im Oktober 2004 gründete er den Arbeitskreis Außergerichtliche Konfliktlösungen bei der Rechtsanwaltskammer München,

deren Mediationstage 2006 und 2007 er inhaltlich konzipiert und fachlich mit großer Resonanz geleitet hat.

Dr. Hans-Uwe Neuenhahn war bis zum WS 2007/2008 Lehrbeauftragter für Konflikt- und Verhandlungsmanagement an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg. Daran anschließend war er bis 2015 Lehrbeauftragter der Friedrich-Schiller-Universität Jena für Verhandlungs- und Konfliktmanagement.

Kontaktdaten

Adresse: Briennerstrasse 9 (Amiraplatz) D-80333 München Tel. 0049-89-29097
Mail: Dr.Hans-Uwe.Neuenhahn@muenchen-mail.de
Homepage: www.drneuenhahn.de